

Salvadoreños por más solidaridad con Cuba



Foto: Prensa Latina

La Habana, 25 nov (RHC) El Capitulo Cuba en El Salvador se manifestó la víspera por más solidaridad con isla en momentos en que se acrecienta el bloqueo de Estados Unidos.

En las instalaciones del Centro de Estudio Schafik Hándal, miembros del movimiento de solidaridad, veteranos de guerra, graduados de la Escuela Latinoamericana de Medicina, se hicieron presentes para expresar su respaldo a la isla e impulsar el envío de ayuda en medicinas, entre otras, a los cubanos.

En una velada cultural en la que no faltó la canción “¡Cuba sí, yankees no” del salvadoreño Jorge Palencia, que según sus cantores hizo bailar al comandante en Jefe Fidel Castro en un festival Carifesta, se rindió homenaje al líder histórico de la Revolución Cubana en el octavo aniversario de su desaparición física.

El embajador de Cuba, Tomás Lorenzo, agradeció al Capitulo Cuba por la organización del homenaje al hombre que es “ejemplo de la lucha revolucionaria por la independencia de nuestros pueblos y por un mundo mejor”.

Fidel trascendió las fronteras nacionales para convertirse en un líder de talla mundial, remarcó, y sostuvo que la Revolución Cubana continuará firme y luchando, fiel a sus principios.

Cito palabras del máximo líder cubano cuando dijo: “El mundo ha sido solidario con Cuba y por eso Cuba se siente cada día más y más solidaria con todos los pueblos del mundo”.

Entre los asistentes, el comandante Ramón Suarez, veterano de la guerra, destacó la partida física del “líder histórico de América Latina” cuyo ejemplo tratamos de imitar. ¡Fidel es Fidel!, y seguimos tratando de cumplirle los compromisos de cuando estaba en vida.

Asimismo el cubano Pedro Hernández, residente en El Salvador, explicó su obra plástica dedicada a Fidel, “Oda al mayor martiano”, que recoge en varias pinturas imágenes del líder cubano.



Foto: Prensa Latina

Entre canciones y vivas al comandante y a la Revolución, transcurrió el homenaje al mayor internacionalista. Fidel es sinónimo de humanismo, de liberación, de Revolución, de ética. Firmeza ideológica, Fidel es lucha y Revolución, para mi Fidel es Fidel, manifestaban salvadoreños antes de depositar rosas rojas ante su imagen.

Lourdes Argueta, del Centro de Estudios y participante del Capitulo Cuba, destacó el gran significado de Fidel, “el padre ideológico de muchos revolucionarios en el mundo”. Asumimos, aseveró, su legado cargado de ejemplo, de sabiduría y de muchas reflexiones.

Puntualizó que gracias a la solidaridad de Fidel con el Salvador se graduaron más de mil 200 médicos en Cuba y otros programas que beneficiaron a los salvadoreños.

Denunció que el bloqueo a la isla representa y es el reflejo de las miserias humanas de quienes lo mantienen contra la opinión de la mayoría del mundo.

A cita con la historia asistieron representantes diplomáticos de Nicaragua, México, Palestina y Rusia, decenas de salvadoreños integrantes de la solidaridad. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/370507-salvadorenos-por-mas-solidaridad-con-cuba>



Radio Habana Cuba